



www.mg.co.id

Odegaard Cocok untuk Arsenal

LONDON (IM) - Martin Odegaard sudah resmi dipinjamkan Real Madrid ke Arsenal. Erling Haaland, rekan senegara Odegaard, turut mengomentari transfer tersebut.

Keduanya memang akrab saat bermain untuk Lovene, julukan Timnas Norwegia. Haaland cukup dimanjakan oleh umpan-umpan Odegaard di depan gawang lawan, seperti saat mengalahkan Rumania 4-0 pada Oktober lalu.

Kala itu, Haaland mencetak hat-trick, dan dua di antaranya berkat assist Odegaard. Keduanya pun digadang-gadang bisa jadi kombinasi yang mengerikan di masa depan.

Haaland juga cukup prihatin saat Odegaard jarang dimainkan oleh Madrid di musim ini. Ada bakat yang sedang disia-siakan oleh Los Blancos.

Saat Odegaard merengek minta keluar dan akhirnya diizinkan berlabuh ke Arsenal, Haaland pun mendukung langkah itu. Bagi striker Borussia Dortmund itu, yang penting adalah melihat temannya itu bermain lebih sering seperti musim lalu, saat dipinjamkan ke Real Sociedad.

"(Transfer Odegaard itu) menarik, sebab Ar-

senal adalah klub hebat di Inggris. Gaya sepakbola mereka sedikit berbeda, tapi saya pikir dia cocok dengan sistem yang dianut Mikel Arteta dan bermain sebagai playmaker. Di sana dia bisa bersenang-senang. Dia harus pindah ke sana dan banyak bermain. Itulah yang dia butuhkan. Kita tahu sebgas apa Odegaard," kata Haaland seperti dikutip Marca.

Odegaard berpeluang menjalani debut dalam laga Arsenal kontra Manchester United, Minggu (31/1) pukul 00.30 WIB. ●vdp



MARTIN ODEGAARD
Pemain Arsenal

Juventus Siap Balas Dendam

TURIN (IM) - Juventus akan menghadapi Inter Milan di semifinal Coppa Italia. Pelatih Andrea Pirlo mau menjadikan babak empat besar ini sebagai ajang balas dendam kepada Nerazzurri.

Juventus pesta gol saat mengalahkan tim Serie B, SPAL, pada babak perempatfinal Coppa Italia 2020/2021 di Allianz Stadium, Kamis (28/1) dinihari WIB.

Di babak pertama, Juventus sudah unggul 2-0 atas SPAL. Alvaro Morata membuka rekening gol Bianconeri lewat titik putih di menit ke-16, sebelum digandakan Gianluca Frabotta pada menit ke-33.



GIANLUCA FRABOTTA
Pemain Juventus

Juventus menambah dua gol di babak kedua melalui Dejan Kulusevski di menit ke-78 dan Federico Chiesa menjelang pertandingan usai. Laga tuntas dengan kemenangan tim tuan rumah 4-0.

Pirlo mengaku ingin membalaskan kekalahan Bianconeri 0-2 dari La Beniamata di Liga Italia pada 18 Januari lalu. "Kami bertemu lagi. Kami senang, sebab tujuan kami adalah memenangkan Coppa Italia, jadi kami akan mempersiapkannya minggu depan," kata Pirlo seperti dilansir dari Football Italia.

Hal yang sama disampaikan oleh Gianluca Frabotta. "Kami tidak boleh kalah lagi melawan Inter. Kekalahan lalu itu harus menjadi pendorong semangat untuk mengalahkan mereka," kata Frabotta di situs klub.

Babak semifinal Coppa Italia antara Juventus dan Inter Milan akan digelar dua leg pada 3 dan 10 Februari 2021. Leg pertama digelar di Giuseppe Meazza, sementara leg kedua dipertandingkan di Allianz Stadium. ●vdp



Oliver Burke (kiri) saat mesatkan gol kemenangan ke gawang Manchester United.

Sheffield United Permalukan MU

Terakhir kali The Blades memetik kemenangan tandang di Old Trafford pada Desember 1973. Setelah itu, Sheffield selalu tumbang dalam 8 lawatan ke kandang MU di semua kompetisi.

MANCHESTER (IM) - Sheffield United memutus rekor nyaris setengah abad di kandang Manchester United (MU). Setelah 47 tahun, The Blades kembali menaklukkan MU di Old Trafford.

Dalam lanjutan laga Liga Inggris, Kamis (28/1) dini hari WIB, MU kalah 1-2 dari Sheffield. Itu merupakan kekalahan keempat Setan Merah saat menjalani laga kandang di musim ini.

MU kebobolan lebih dulu pada menit ke-23. Tendangan sudut John Fleck bisa diselesaikan oleh Kean Bryan untuk membawa tim tamu unggul 1-0. Di babak kedua, MU bisa menyamakan kedudukan pada menit ke-64. Harry Maguire

pencetak golnya meneruskan umpan Alex Telles. Namun MU harus mengakui keunggulan Sheffield setelah Oliver Burke menjebol gawang yang dikawal David De Gea.

Terakhir kali The Blades memetik kemenangan tandang di Old Trafford pada Desember 1973. Setelah itu, Sheffield selalu tumbang dalam 8 lawatan ke kandang MU di semua kompetisi. MU juga dibuat Sheffield membuat catatan buruk dengan menelan kekalahan kedua oleh tim juru kunci. Sebelumnya, MU ditumbangkan West Bromwich Albion pada April 2018.

Manajer Sheffield, Chris Wilder, tak mau anak-anak asuhnya terlena dengan ke-

menangan ini. "Tak banyak momen untuk kami musim ini. Para pemain melompat-lompat di sana dan mereka mempunyai hak untuk itu. Ini merupakan musim yang sulit, tapi besok saya akan membawa mereka kembali membumi. Ini merupakan hasil akhir yang hebat dan saya senang pada para pemain karena mereka sudah melewati terpuh dengan hasil ini. Meski tampil dominan dengan menciptakan 16 percobaan, The Red Devils cuma mampu mengarahkan empat percobaan ke gawang lawan. Manajer Ole Gunnar Solskjaer, tak menyangkal bahwa timnya bakal kesulitan.

"Kami memiliki semua penguasaan bola, tetapi ketika Anda kebobolan dua gol yang buruk, itu akan selalu sulit. Kami tidak menciptakan peluang yang cukup besar untuk mencetak cukup banyak gol. Sihir itu hilang, itu sedikit tambahannya. Mer-

eka bertahan dengan baik, permainan yang bagus buat mereka, tetapi kami tidak memiliki ide atau solusi yang tepat. Itu seharusnya tidak terjadi, gol kedua yang kami telan sangat buruk, sangat ceroboh, begitu mudah," jelas Solskjaer seperti dikutip MSN

Ia juga membela Anthony Martial. Striker Prancis itu gagal menciptakan pengaruh usai hanya melepaskan satu percobaan ke gawang lawan selama 90 menit di atas lapangan.

Mantan penyerang AS Monaco tersebut juga ditekam karena dianggap malas menggerak bola saat Setan Merah diserang Sheffield di babak kedua. Pada prosesi MU kebobolan gol Olivier Burke, yang menentukan kemenangan tim tamu

"Seluruh tim akan mungkin mendapatkan kritik dan saya sendiri juga. Saya kira Anthony tidak bebas dari kritik. Saya pikir kami semua mestinya dikritik karena kami tidak tampil bagus. Saya kenal Anto, dia bekerja sangat keras di dalam latihan, mengasah finishing-nya, dia mengasah

pergerakan dia. Saya tidak khawatir tentang hal itu. Dia akan bagus," lugas Solskjaer.

Selepas laga, ruang ganti Setan Merah menjadi sunyi menurut kapten Harry Maguire. Para pemain sangat terpuh dengan kekalahan yang diderita. "Para pemain sangat terpuh, ini adalah ruang ganti yang sangat hening, kami tidak menduganya, tetapi kami harus bangkit, itu menyakitkan tetapi Sabtu ada pertandingan besar dan kami harus bangkit kembali," kata Maguire kepada MUTV.

MU bertandang ke markas Arsenal akhir pekan ini. Meriam London sedang dalam kondisi oke dan pada pertemuan terakhir sukses mengalahkan Man United 1-0.

"Semuanya bagus dan mudah ketika Anda memenangkan pertandingan sepakbola. Sekarang kami harus bangkit. Saat Anda ditendang, Anda harus bangkit kembali. Sabtu adalah pertandingan besar dan kami harus pergi dan mendapatkan tiga poin," tegas Maguire. ●vit

Dortmund Bakal Lego Sancho

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund dikabarkan siap melego bintangnya Jadon Sancho. Borussia Dortmund dilaporkan menghadapi potensi flash sale para pemain bintangnya jika klub Jerman tersebut gagal lolos ke Liga Champions atau lebih buruk lagi gagal lolos ke kompetisi Liga Europa.

Dilansir dari Daily Mail, Dortmund bisa kehilangan setidaknya 30 juta Euro bila mereka gagal merebut tiket Liga Champions. Hal ini tentu akan membuat pasukan Edin Terzic kelimpungan, mengingat saat ini kompetisi sepakbola tengah berjalan di tengah pandemi covid-19.

Sebagai gantinya, Die Borussen siap melego beberapa pemain bintangnya. Salah satu pesepakbola yang masuk daftar jual adalah target transfer Manchester United, Jadon Sancho.

Sancho santer dikaitkan dengan kepindahan ke MU di transfer musim panas lalu. Sayangnya, transfer tersebut surung terjadi. Kala itu Dort-

mund mematok harga yang cukup tinggi bagi winger asal Inggris ini yaitu 122 juta Euro.

Namun, bila gagal lolos ke kompetisi Eropa, Dortmund dikabarkan akan melepas pesepakbola 20 tahun ini dengan nilai pasar 100,09 juta Euro bila gagal lolos ke kompetisi Eropa. Angka tersebut tentunya menjadi an g i n segar bagi The Red Devils untuk mendapatkan pemain yang diidam-idamkan di transfer musim panas lalu.

Dortmund juga harus terpaksa melepas gelandang muda asal



JADON SANCHO
Pemain Dortmund

Amerika Serikat Giovanni Reyna dan bek kiri Raphael Guerreiro bila mereka tidak bisa lolos juga ke Liga Eropa. Sebab, hal tersebut akan me-

ngakibatkan kerugian hingga 3,5 juta Euro per pertandingan kandang. ●vit

Barca Kewalahan Atasi Valleciano

MADRID (IM) - Barcelona dibuat susah payah untuk mengalahkan Rayo Vallecano di babak 16 besar Copa del Rey. Sempat tertinggal, Blaugrana akhirnya bisa menang tipis 2-1.

Bermain di Stadium Valleciano, Madrid, Kamis (28/1) dinihari WIB, Barcelona dibuat kecepotan sejak menit pertama. Valleciano bermain menekan dan mampu menyulitkan Lionel Messi dkk.

Meski banyak menekan, Barcelona cukup kesulitan membongkar pertahanan Valleciano. Babak pertama pun berakhir 0-0. Di babak kedua, Barcelona bahkan sempat tertinggal. Fran Garcia membawa Valleciano memimpin 1-0 pada menit ke-63. Dan Barcelona baru bisa membalas di menit ke-71, lewat Lionel Messi. Kemudian, Frenkie de Jong memastikan pasukan Ronald Koeman berbalik unggul 2-1 di menit ke-80.

Khusus bagi De Jong, mantan penggawa Ajax Amsterdam itu memang tengah menunjukkan performa impresif pada be-

berapa laga terakhir Barcelona. Ia tercatat berhasil mencetak tiga gol dari lima penampilannya bersama Blaugrana.

De Jong pun mengaku senang bisa berkontribusi lebih untuk timnya saat ini. Ia menilai Barcelona layak meraih hasil lebih atas lawan mereka. Tim Katalan memang terbukti memiliki sejumlah peluang emas termasuk dua tembakan yang membentur mistar gawang.

"Saya tidak tahu berapa banyak lagi gol yang akan saya cetak. Kami menciptakan cukup banyak peluang dan kami bermain cukup baik. Sangat penting untuk bisa lolos ke babak berikutnya" ujar De Jong seperti dilansir dari laman Marca. ●vit



FRENKIE DE JONG
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com